



RETRAIT DE LA LOI EL-KHOMRI

Loin de refluer, la mobilisation pour le retrait du projet de loi Travail a pris un nouveau tour depuis la semaine dernière, marquée d'une part par des grèves et des manifestations importantes le 19 mai, des appels à la grève dans les transports et la SNCF, et d'autre part, par une généralisation des blocages dans les raffineries.



Malgré les tentatives gouvernementales de briser les grèves en recourant aux forces de l'ordre ce week-end dans plusieurs dépôts de carburant, le mouvement s'étend. Ces mobilisations par la grève et le blocage, constituent des points d'appui importants pour le retrait du projet de loi El Khomri.

Nos organisations syndicales FO, CGT, FSU, Solidaires, UNEF, UNL de l'Essonne apportent leur soutien à la grève dans les raffineries et les dépôts pour le retrait du projet de loi Travail et appellent les personnels à engager dans les entreprises, les écoles, les établissements et les services des pétitions, des prises de position de soutien aux grévistes.



Dans le même temps, nous proposons de généraliser la tenue d'assemblées générales, comme le mettent en avant les derniers communiqués des organisations syndicales nationales FO, CGT, FSU, Solidaires, avec l'UNEF, l'UNL et la FIDL, « *invitant leurs structures à poursuivre la tenue d'assemblées générales avec les salarié-es pour débattre des modalités d'actions, de la grève et de sa reconduction.* »

Nous appelons tous les personnels, tant du secteur privé, que du secteur public, à construire le rapport de force qui à nouveau s'exprimera le 26 mai prochain et le 14 juin par la réussite de la manifestation nationale à Paris dans le cadre de la grève interprofessionnelle, pour faire reculer le gouvernement et obtenir le retrait de son projet de loi qui nous concerne tous.



Toutes et Tous en grève le 26 Mai

Partout discutons de la reconduction de la Grève !



Toutes et Tous en grève le 14 juin

Pour la grande Manifestation Nationale !

